

GPV Beamt:innen-Pflegeversicherung: EVG-Bypass für Mitglieder funktioniert gut!

Wie berichtet, hat die EVG im Zusammenhang mit den Schwierigkeiten bei der Erstattung von Pflegeversicherungszahlungen einen „Bypass“ etabliert. Heißt: Härtefälle werden vorrangig bearbeitet.

Das funktioniert gut! Vielen betroffenen Kolleg:innen konnten wir damit bereits schnell und unkompliziert helfen.

Allerdings gibt es nach wie vor viele Anfragen, so dass wir hier priorisieren müssen. Fälle, in denen eine erkennbare finanzielle Notlage besteht, behandeln wir schnellstmöglich. Dadurch kann es leider vorkommen, dass wir Anfragen mit geringerer Dringlichkeit nur nachrangig bearbeiten können.

Diese Hilfe bieten wir gerne exklusiv unseren EVG-Mitgliedern an!

Es zeigt sich hier wieder: eine EVG-Mitgliedschaft lohnt sich, denn wir leben Gemeinschaft, arbeiten vertrauensvoll zusammen und helfen einander in schwierigen Zeiten. Auf diese solidarische und vertrauensvolle Zusammenarbeit bauen wir mit unseren Mitgliedern

Auch halten wir den Druck auf GPV, HMM und Aufsichtsbehörden hoch, damit es spürbare Verbesserungen für alle gibt.